

Bilder von Wolfgang Rytz vom Arena-Abbau am Dienstag, 28. Mai 2019



Trotz regnerischem Wetter kam der Tribünenabbau auch am Dienstag gut voran; die Tribüne auf der Ostseite ist praktisch abgebaut.



Das Tribünenmaterial ist zum Abtransport bereit.



Nun gehts auch der grossen Tribüne auf der Westseite an den Kragen.



Die Tribüne auf der Ostseite in den „letzten Zügen“.



Die Angehörigen des Zivilschutzes arbeiteten auch am Dienstag im Regen fleissig.



Bis Mittwochabend sind die 100 Tonnen Tribünenmaterial verladen und abtransportiert.